



Imagen de la primera movilización que llevaron a cabo los trabajadores de Hacienda en Madrid. EFE

# La Agencia Tributaria trata de aplacar el malestar interno

Soledad Fernández se reunirá este jueves con los sindicatos

**DANIEL VIAÑA MADRID**  
 La directora general de la Agencia Tributaria ha accedido a reunirse este jueves con los representantes de los trabajadores de este organismo, entre los que existe un gran malestar al estar «bloqueadas las retribuciones, la carrera profesional y el convenio colectivo». Fuentes del propio departamento de Hacienda y también del ámbito sindical confirman a este periódico la reunión, y Soledad Fernández trata de este modo de aliviar el enfado interno y salvar la campaña presencial del impuesto de la renta que comienza el próximo 3 de junio.

Los sindicatos tienen previsto intensificar las manifestaciones durante esa campaña, y seguir así con las movilizaciones que comenzaron el pasado 8 de mayo. De hecho, por ahora mantienen la intención de hacer lo propio mañana miércoles, un día antes de la reunión con Fernández, frente a las sedes de las Delegaciones Especiales de Madrid, Cataluña, Andalucía, Comunidad Valenciana y Galicia

«Estamos en conflicto para exigir el cumplimiento de los acuerdos firmados y la justicia salarial en la AEAT. En los últimos seis años la dirección de la Agencia se ha dedicado a congelar la negociación colectiva y sin embargo sube de manera discrecional las retribuciones de los que más cobran. Es decir, mientras que los altos cargos cobran complementos superiores a los 60.000 euros, el grueso de la

plantilla tiene bloqueadas sus retribuciones, su carrera profesional y su convenio colectivo», explican desde CSIF.

La Agencia Tributaria, prosiguen desde este sindicato, tiene unos 27.000 empleados, de los que 1.265 trabajadores son del grupo A1, esto es, los inspectores de Hacienda, que son los que «cobran los específicos más altos de toda la AGE». «El resto son técnicos, agentes tributarios y del cuerpo general administrativos y auxiliares y también vigilancia aduanera... El 95% de la plantilla tiene el sueldo congelado», inciden en la Central Sindical Independiente y de Funciona-

## Los trabajadores denuncian el «bloqueo» en sus retribuciones

## Mañana llevarán a cabo la segunda movilización en menos de 15 días

rios, que es uno de los sindicatos convocantes de las movilizaciones junto a SIAT, UGT, CCOO y CIG.

«Algunos ejemplos: las *bufandas* extraordinarias de diciembre por productividad [gratificaciones adicionales y paralelas a la paga extra

de Navidad] se reparten sólo entre los directivos. Y a los delegados especiales de la Agencia en cada comunidad se les pone una vivienda. Pero para el resto está todo bloqueado», inciden desde CSIF.

En Hacienda, por su parte, se muestran predispuestos a la negociación con los sindicatos. Es más, apuntan que ya intentaron reunirse con ellos antes incluso de la primera movilización, pero que fueron los representantes de los trabajadores los que rechazaron el encuentro hasta después de haberse manifestado. Y añaden que a la cita no sólo irá la directora general, sino que también estarán presentes los responsables de recursos humanos de la Agencia.

Por otra parte, el conjunto de los funcionarios y trabajadores públicos siguen sin recibir la subida salarial del 2% correspondiente a este año, y tendrán que esperar al menos hasta junio para recibirla. El incremento se incluyó en el decreto anticrisis con el objetivo de agilizar el pago y dado que este año no habrá Presupuestos, pero la medida todavía no ha sido aprobada. Y después de que se haga, se deberá incorporar la subida a las nóminas.

El Gobierno, por lo tanto, acumulará seis meses de retraso, aunque desde Función Pública se insiste en que la subida tendrá carácter retroactivo. Al incremento del 2%, además, los funcionarios podrán sumar un 0,5% adicional en función de la evolución de la inflación.